

DRINGLICHKEITSANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



29.04.2025

Dringlichkeitsantrag für die Vollversammlung am 30.04.2025

Ausrüstungsgegenstände der Feuerwehr für die Deutsche Rettungsdiensthilfe e. V.

Die Feuerwehr München wird beauftragt der Deutschen Rettungsdiensthilfe e. V. 300–400 Ausrüstungsgegenstände der ausgemusterten Einsatzkleidung der Feuerwehr München schnellstmöglich zur Verfügung zu stellen, damit diese mit der nächsten Hilfslieferung im Mai 2025 für das Erdbebengebiet in Thailand verschifft werden kann.

Begründung

Nach den Vorgaben der Gemeindeordnung darf die Verwaltung eigenständig lediglich über eine Spende von bis zu 100 Gegenständen entscheiden. Für eine darüber hinaus gehende Abgabe ist ein Beschluss des Stadtrats erforderlich.

Die Dringlichkeit des Antrags ergibt sich daraus, dass die Deutsche Rettungsdiensthilfe e. V. aus logistischen und finanziellen Gründen nur einmal jährlich eine Hilfslieferung per Schiff organisiert – die nächste Verschiffung steht bereits im Mai 2025 an. Damit die Einsatzkleidung rechtzeitig vorbereitet und verladen werden kann, ist eine kurzfristige Entscheidung unerlässlich.

Zudem wird der Lagerplatz in der Kleiderkammer der Feuerwehr München dringend benötigt. Sollte keine zeitnahe Entscheidung erfolgen, müssten die betreffenden Ausrüstungsgegenstände im Laufe des Jahres turnusgemäß entsorgt werden. Eine schnelle Zustimmung ermöglicht somit nicht nur eine sinnvolle Weiterverwendung im Rahmen humanitärer Hilfe, sondern entlastet zugleich die städtische Logistik.

Jens Luther (Initiative)

Stadtrat

Fabian Ewald

Stadtrat